

Melipilla supera en 66% del grupo objetivo de vacunación contra la influenza

De acuerdo a las cifras entregadas por el Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS), del Ministerio de Salud, hasta el 05 de mayo, la comuna de Melipilla lleva 46.049 personas vacunadas, lo que representa el 66.33% de inoculados contra la Influenza del grupo objetivo.

La cifra representa un porcentaje importante, ya que la meta es vacunar a 69.429 personas que componen el grupo objetivo, o más propensas a contagio y agravamiento de la enfermedad en caso de contagiarse.

En cuanto a los grupos específicos que se deben inocular, los trabajadores de la educación pre escolar y escolar básica superan el 94%. Por el contrario, el grupo que está más bajo son los adultos sobre los 60 años, que llegan al 51,92% de población.

Quien se refirió a estas cifras fue el director de Salud de la Corporación Municipal, Marcelo Cárdenas Moya, quien realizó un especial llamado a las personas sobre 60 años, para que acudan a su centro de salud o al punto de vacunación que está en el tercer piso del Mall Espacio Urbano.

“Respecto a la campaña de vacunación, en Melipilla tenemos buenos resultados. Por una parte, más de 46 mil personas han sido vacunadas, lo que representa un 66% de la población objetivo, y recordemos que a esta fecha debiéramos tener 60, por lo tanto, vamos bien. Otro ejemplo destacable es que el 84% de los niños de 6 a 10 años ya están vacunados”, señaló Cárdenas, agregando que “queremos hacer un llamado a la población mayor de 60 años, pues sólo tiene un 51% de vacunación, uno de los porcentajes más bajos. Queremos



motivarlos, para que se acerquen a nuestros Cesfam y postas rurales..., también invitarlas, si les es más cómodo, al tercer piso del mall, en la Plaza de Armas, donde también estamos vacunando”, aseguró.